

Persit Kartika Chandra Kirana cabang XXVII Dim 0812 Lamongan Gelar pertemuan gabungan. Ini pesan Dandim

Basory Wijaya - JATIM.BERSUARA.ID

Jan 11, 2024 - 15:07



Lamongan,- Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ny Amy Ketut Wira Purbawan memberikan pengarahan kepada seluruh Anggota Persit Kartika Chandra Kirana dalam Pertemuan Gabungan Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Se- jajaran Cabang XXVII Kodim 0812 Lamongan Koorcab Korem 082 PD V/Brawijaya yang bertempat di Aula Makodim 0812/Lamongan, Kamis (11/01/2024).

Hadir dalam acara tersebut Kasdim 0812/Lamongan Mayor Chb Heroe Goettojo, Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab XXVII Kodim 0812/Lamongan Ibu

Amy Ketut Wira, Ibu Wakil Ketua dan para Pengurus dari Persit Kartika Chandra Kirana Cab XXVII Kodim 0812/Lamongan Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya, Para pengurus Ranting, Para anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cab XXVII Kodim 0812/Lamongan Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya.

Pada kesempatan itu Dandim 0812/Lamongan bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT Tuhan YME sehingga kegiatan menggelar pertemuan gabungan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII

Lebih lanjut Dandim menyampaikan tentang pengaturan ekonomi dan komunikasi adalah kunci utama dalam keharmonisan kehidupan rumah tangga. Dirinya juga menyebut bahwa ibu Persit harus bisa mengatur hasil pendapatan dari hasil gaji suami maupun tunjangan agar bisa di manfaatkan dengan baik.

"Sehingga tidak terjadi salah penggunaan, karna faktor ekonomi bisa menimbulkan ketidakharmonisan dalam keluarga, sehingga sering terjadi masalah gara gara faktor ekonomi" ujarnya.

Pria kelahiran Bali tahun 1983 silam itu juga mengimbau dan menekankan pada seluruh Ibu ibu Persit di Kodim 0812/Lamongan agar berhati hati dalam menggunakan Media Sosial (Medsos) baik melalui Facebook, Instagram maupun yang lainnya.

Selalu hati hati dalam bermedia sosial. Jangan pernah menyebarkan berita tanpa menyaring asal usul dan kebenaran berita tersebut. Waspadai juga tentang tembusan lewat telpon dan pesan singkat yang tidak di kenal. Karena ini sering terjadi penipuan dan pemerasan". pungkas Dandim (Pendim0812)